



► **KELURAHAN GEDONGKIWO**

## Dapur Balita Turunkan Stunting

MANTRIJERON—Kelurahan Gedongkiwo meresmikan Dapur Balita Sehat di RW 11 yang diinisiasi oleh masyarakat sendiri. Peresmian pada Jumat (20/1) itu menandai adanya enam Dapur Balita Sehat yang tersebar di kelurahan yang masuk dalam Kemantren Mantrijeron ini.

Dapur Balita Sehat tersebut dikelola oleh warga dan untuk warga. Lewat Dapur Balita yang dikelola secara swadaya, angka *stunting* di Kelurahan Gedongkiwo turun 40% sepanjang 2022 lalu.

Sekretaris Kelurahan Gedongkiwo Efi Widiastuti menjelaskan semua operasional Dapur Balita Sehat dikelola oleh masyarakat. "Yang menggerakkan kader PKK, tetapi yang terlibat semua pihak masyarakat setempat. Misalnya dari kelompok tani



di RW tersebut menyetok sayurannya," jelasnya, Senin (23/1).

Efi menyebut program Dapur Balita Sehat membantu kelurahan untuk menekan angka *stunting*. "Ini sangat membantu karena masyarakat berpartisipasi langsung untuk dirinya mereka sendiri, apalagi anggaran penanganan *stunting* di kelurahan juga terbatas. Lewat program ini jadi lebih ringan beban kami karena sasarannya anak balita luas, tidak hanya yang *stunting*," katanya.

Lewat Dapur Balita Sehat, jelas Efi, sosialisasi dan edukasi terkait dengan *stunting* juga dapat maksimal.

"Selama ini tantangan kami itu orang tua yang malu kalau anaknya *stunting* terus tidak mau menerima bantuan. Melalui Dapur Balita Sehat ini mereka tidak malu karena mereka sendiri yang mengelolanya, artinya dari warga untuk warga sendiri jadi lebih mudah edukasi dan perawatan soal anak *stunting*-nya," ujarnya.

Ketua PKK RW 11 Kelurahan Gedongkiwo Maryanti menjelaskan inisiasinya membuat Dapur Balita Sehat karena untuk mengantisipasi *stunting*.

Gotong-royong, jelas Maryati, lebih membuat warganya guyub untuk mengatasi *stunting*. "Jadi ibu-ibu yang anaknya *stunting* tidak perlu malu karena ini kan dikelola bersama dikelola mereka juga, semuanya jadi guyub menangani *stunting* ini," jelasnya. (Stefani Yullindriani)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Gedongkiwo	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005